



AL PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN MANUEL GIMÉNEZ ABAD

Adolfo Barrena Salces, en su calidad de representante en el Patronato de la Fundación Manuel Giménez Abad por parte del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida de Aragón, por medio del presente escrito

MANIFIESTA

Que el Estado de Israel está desarrollando en Gaza una actuación que debe calificarse de criminal y genocida, que ha supuesto la muerte de más de 1.700 civiles inocentes, muchos de ellos niños, dejando miles de heridos y arrasando con las infraestructuras básicas indispensables para poder desarrollar una vida digna y adecuada, sumiendo a la población palestina superviviente en la desesperación y en la pobreza más absolutas, a la vez que continúa vulnerando sistemáticamente cuantas resoluciones ha aprobado la ONU sobre esta cuestión, ignorando de manera flagrante y criminal la legalidad internacional y ocupando amplias franjas de territorio usurpado a sus legítimos dueños.

Que la Fundación Manuel Giménez Abad ha colaborado en diversas ocasiones con organismos gubernamentales y universidades israelíes, así como con personas que han aprovechado la tribuna que les ofrecía la Fundación para defender y avalar la política de segregación e incumplimiento de la legalidad internacional llevada a cabo por el Gobierno del Estado de Israel, incluso defendiendo la realización de ataques selectivos contra objetivos palestinos aunque supongan víctimas civiles (Yoram Schweitzer, 2011) o la construcción del muro de separación entre Israel y Palestina (Ami Pedahzur, 2004).

Que la población española en general, y la aragonesa en particular, ha demostrado de forma clara su repulsa ante esta situación y, en ese sentido, han surgido diversas iniciativas que buscan que se cancelen y eviten actos que únicamente pretenden la promoción de la política represiva israelí. Merece especial atención el ejemplo de la Universidad de Zaragoza, en la que varios colectivos, entre los que se encuentran diversas organizaciones universitarias, apoyados por alumnos, profesores y personal de administración y servicios, van a proponer la adopción de las "*medidas oportunas conducentes a evitar cualquier tipo de colaboración docente, investigadora o de intercambio con Israel*", según han informado en los últimos días los medios de comunicación.

Por todo ello,

SOLICITA QUE la Fundación Manuel Giménez Abad deje de colaborar con organismos, universidades y personas que defienden y avalan la política de violación de los Derechos Humanos que practica el Estado de Israel y, por el Grupo Parlamentario Izquierda Unida de Aragón



contrario, promueva actos que supongan el reconocimiento y la denuncia de las atrocidades perpetradas por dicho Estado y la reparación para las víctimas del terrorismo de Estado que lleva a cabo Israel, y favorezcan el diálogo y el encuentro que propicie el establecimiento de un Estado Palestino viable social, territorial, política y económicamente, conforme a las resoluciones aprobadas por la ONU.

Lo que le traslado a los efectos oportunos.

En Zaragoza, a 6 de agosto de 2014.

Adolfo Barrena Salces
Representante del G.P.de Izquierda Unida de Aragón
en la Fundación Manuel Giménez Abad